
NOMS MASCULINS NOMS FÉMININS

travail, portail, rail, éventail volaille, muraille, maille, paille, médaille 

soleil, orteil, réveil, appareil abeille, corbeille, bouteille

écureuil, chevreuil, fauteuil feuille

fenouil nouille, grenouille, citrouille

Les noms masculins terminés par les
sons « -ail, -eil, -euil, -ouil » se

terminent par -il.
Exception : un portefeuille

Les noms féminins terminés par les
sons « -ail, -eil, -euil, -ouil » se

terminent par -ille. 

Orthographe des noms terminés par les
sons « -ail, -eil, -euil, -ouil »


